



# 夢チャレンジ

## 県内外の植物好きが集う地域に！

### 大隅北花と樹木を愛する会

代表 大隅北小学校 森田永寛校長 えいひろ



大隅北花と樹木を愛する会  
代表 大隅北小学校 森田永寛校長

校区の先輩や植物・樹木を愛する仲間計21人の代表。夏には凶鑑執筆者の川原勝征先生かつゆきを招いた植物観察会を開催。11月のあるこう会ではコース上の植物マップを提供するなど、盛り上げている。森林組合から廃材をいただきパズルや木製おもちゃ、鍋敷き等を作るなど、樹木を生かし「地域に優しい生活」の紹介や「野草を食べる会」なども企画。ラベル作りと先人の植物を生かした生活の記録伝承を中心に、植林など地球温暖化や環境問題も視野に入れて活動されている。

夢は、県内外の植物好きから「一度は行ってみたい!」と言われる大隅北にすることだとか。 (鈴木)

### 表紙によせて



安産子育て地蔵

元旦の檜神社です。檜神社は、古事記に登場するイザナギノミコトがみそぎをなされた聖地として鎮座されました。境内には清水が湧き出る「小戸池」があり、安産の御神水として古くから親しまれています。

表紙は、佐野忠昭さんご家族です。娘の萌美さんは、毎年巫女として初詣の手伝いをしていきます。佐野さんは、南之郷もりあげ隊(隊員55名)の隊長として、地域の各種イベントに参加され、地域活性化のため活躍されています。特に檜神社改修修繕募金のため、平成30年7月にサマーライブ、令和元年10月にオータムフェスタを檜神社で開催し、大盛況でした。(今鶴)

### 編集後記

本号より、新メンバーにて、本紙の編集を行っていきます。市民の皆さまに分かりやすく読みやすい紙面づくりに努めてまいります。皆さまのご意見・ご感想等お寄せください。

さて昨年は、年号が令和に変わり、誰もが新しい時代に、期待したと思います。10月22日に即位礼正殿の儀がしめやかに行われました。祝賀御列の儀(パレード)は、相次ぐ台風襲来により広範囲に渡り甚大な被害をもたらししたことを考慮され、延期となりました。

今年、東京オリンピック・パラリンピックが、昭和39年の大会以来56年ぶりに行われます。今年一年が、市民の皆さまにとって災害のない良い年でありますように祈っています。(測合)

### 私たちが作っています。

いろんなご意見をお聞かせください。



### 議会広報等調査特別委員会

委員長

測合昌昭

副委員長

重久昌樹

委員

松ノ下いずみ

鈴木栄一

岩水治

今鶴信

発行責任者

議長

土屋健一

